

LUIS ERNESTO DIEHL

**LAS
BIENAVENTURANZAS**



LAS BIENAVENTURANZAS

La felicidad que Jesús nos promete se alcanza de esta manera:

- ◆ Siendo humildes delante de Dios y de los hombres. Así se nos dará el reino de Dios.
- ◆ Siendo mansos y teniendo paciencia con mucha esperanza. Así alcanzaremos la salvación.
- ◆ Siendo solidarios con el afligido. Así seremos consolados.
- ◆ Siendo fieles a los mandamientos de Dios. Así se calmará nuestra hambre y

sed de justicia.

- ◆ Siendo misericordiosos. Así alcanzaremos la misericordia de Dios.
- ◆ Teniendo un corazón recto y puro. Así llegaremos a ver a Dios.
- ◆ Trabajando por la paz de todos. Así Dios nos reconocerá como hijos suyos.
- ◆ Siendo fieles a la voluntad de Dios en las buenas y en las malas. Así se nos dará el reino de Dios.
- ◆ Manteniéndonos firmes en las adversidades y manifestando que somos amigos de Jesús. Así se nos premiará con la Vida eterna.

Lo que antecede sólo es un resumen para que nos ayude a poner en práctica el estilo de vida que Jesús vino a proponernos a todos los hombres, a fin de poder vivir en comunión y llenos de esperanza poder marchar juntos hacia la Vida eterna.

En este librito iremos tratando brevemente cada una de las Bienaventuranzas. Antes de leerlas abramos cada vez nuestro corazón, para que ese precioso regalo entre en nuestras vidas y fecunde una verdadera fuerza que nos impulse a caminar junto a Jesús todos los días de nuestra vida.

Tengamos en cuenta que lo que Jesús nos enseña es el camino hacia una felicidad sin fin. En comunión con cada una de las Personas de la Santísima Trinidad: el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo. Jesús, una vez más, nos muestra la generosidad de Dios: nos brinda mucho más de lo que podemos pensar o desear.

Animados con esta fuerza, brotará de nuestro corazón una sana alegría, que será el mejor testimonio que podemos dar a los hombres de hoy para que ellos también quieran transitar el mismo cami-

EL SERMÓN DE LA MONTAÑA

El Sermón de la Montaña, que el evangelista san Mateo ubica en los capítulos 5, 6 y 7, es el alma del Evangelio. Jesús anuncia a la multitud que lo escucha el espíritu que debe animar a quienes se decidan a ser sus seguidores.

Plantea las condiciones que debemos aceptar para poder ingresar en el Reino, esa fuerza divina que irrumpe en la tierra y que ilumina, desde la sabiduría de

Dios, la vida de los hombres.

Es, podríamos decirlo, la constitución del nuevo pueblo de Dios que se reunirá en torno a Jesús. Así como la Antigua Alianza escrita en las tablas de la Ley fue la institución que expresaba la relación con el antiguo pueblo hebreo: *“Ustedes serán para mí un reino de sacerdotes y una nación que me esté consagrada”* (Éx 19, 6), así, el llamado *“Sermón de la Montaña”* es la instrucción fundamental que debe ser vivida en comunión por los miembros del pueblo cristiano.

Dice el Evangelio que Jesús, al ver a la multitud que lo seguía, subió al monte y se sentó. Los discípulos se le acercaron y él tomó la palabra y comenzó a enseñarles.

El Evangelio, parco en su expresión, nos ubica con dos detalles ante un hecho extraordinario: el monte había sido siem-

ÍNDICE

PRESENTACIÓN	5
LAS BIENAVENTURANZAS	7
EL SERMÓN DE LA MONTAÑA	11
FELICES LOS POBRES DE ESPÍRITU	17
FELICES LOS QUE SUFREN	21
FELICES LOS PACIENTES	25
FELICES LOS QUE TIENEN HAMBRE Y SED DE JUSTICIA	29
FELICES LOS MISERICORDIOSOS	33
FELICES LOS QUE TIENEN EL CORAZÓN PURO	37
FELICES LOS QUE TRABAJAN POR LA PAZ	41
FELICES LOS QUE SON PERSEGUIDOS POR PRACTICAR LA JUSTICIA	45
FELICES CUANDO SEAN INSULTADOS, PERSEGUIDOS Y CALUMNIADOS	51
RECOMPENSA POR LA FIDELIDAD AL SEÑOR	57